



Plagiarism Checker X Originality

Report

Similarity Found: 24%

Date: Wednesday, March 17, 2021

Statistics: 980 words Plagiarized / 4002 Total words

Remarks: Medium Plagiarism Detected - Your Document needs Selective Improvement.

BAB I PENDAHULUAN Latar Belakang Al-Qur'an merupakan sebuah karunia besar bagi umat manusia yang mendatangkan keberkahan dan manfaat dunia akhirat untuk berbagai lini kehidupan masyarakat. Diturunkan sebagai sumber petunjuk utama bagi para muttaqin, tidak mengandung keraguan sedikitpun di dalamnya. Ia sebagai hudan lin nas (petunjuk bagi manusia) dengan maksud supaya manusia keluar dari kegelapan menuju terang benderang.

Al-Qur'an menjadi penyejuk sukma, cahaya dalam dada, penghilang gundah gulana serta kesedihan jiwa. Hidup tanpa al-Qur'an berarti hidup dengan hawa nafsu dan arahan-arahan setan, dengan cahaya al-Qur'an kegelapan akan sirna dan hiduplah manusia dalam terangnya al-Qur'an. Hal ini sesuai dengan QS.

Ibrahim ayat 1 yang berbunyi :

الر كِتَابٌ أَنْزَلْنَاهُ إِلَيْكَ لِتُخْرِجَ النَّاسَ مِنَ الظُّلُمَاتِ إِلَى النُّورِ بِإِذْنِ رَبِّهِمْ إِلَى صِرَاطِ

الْعَزِيزِ الْحَمِيدِ

Artinya : " Alif,lam,raa. (ini adalah) kitab yang kami turunkan kepadamu

supaya kamu mengeluarkan manusia dari gelap gulita kepada cahaya terang benderang dengan izin Tuhan mereka, (yaitu) menuju jalan Tuhan yang maha perkasa lagi maha terpuji ”.

Ia sebagai lentera kehidupan yang mengandung keistimewaan, keutamaan, keilmuan, keberkahan, kemu'jizatan dan lain sebagainya. Oleh karenanya, lahirnya keyakinan bahwa al-Qur'an tidak mengandung keraguan inilah yang menjadikan umat islam memiliki pemahaman, pengetahuan dan kesadaran aktif bahwa al-Qur'an memang pantas untuk diyakini dan diaplikasikan dalam kehidupan.





YAYASAN NURUL JADID PAITON
FAKULTAS AGAMA ISLAM
UNIVERSITAS NURUL JADID
 PROBOLINGGO JAWA TIMUR

PP. Nurul Jadid
 Karanganyar Paiton
 Probolinggo 67291
 ☎ 088 30 77077
 fai@unuja.ac.id


BERITA ACARA BIMBINGAN SKRIPSI

1. Nama Mahasiswa : Lily Mufidah
2. NIM / NIRM : 1710100107 / 2017. 9. 010. 0634. 1. 000102
3. Program Studi : Ilmu Qur'an, Tafsir
4. Pembimbing : 1. KH. Al-Aburrahman Wahid M. Ag.
2. Muhammad Bahrul Ulum M. Pil.
5. Judul Tugas Akhir : Pauca Kesadaran Sauntri dalam Perspektif tafsir Al - maraghi
6. Jadwal Konsultasi :

Tanggal	Materi Bimbingan	Paraf	
		Pembimbing 1	Pembimbing 2
	Bab I : Perbaiki judul & Rumusan Masalah!		<i>[Signature]</i>
	Bab II + III : Perbaiki - konten (tekankan objektivitas dan hindari penggunaan metafor & hiperbola yg tdk diperlukan!)		<i>[Signature]</i>
	Bab IV : Sesuaikan pembahasan dg poin ² pada Rumusan Masalah!		<i>[Signature]</i>
	Bab IV + V : ACC Segera daftar uji!		<i>[Signature]</i>

Tanggal	Materi Bimbingan	Paraf	
		Pembimbing 1	Pembimbing 2

Bimbingan telah selesai tgl. :
Menyetujui,
Pembimbing 1


.....

Paiton,
Dekan,



Dr. H. HASAN BAHARUN, M.Pd

Riwayat Hidup



Peneliti bernama lengkap *Lily Mufidah*, lahir di kota probolinggo tempatnya di daerah probolinggo timur yaitu daerah karanganyar-paiton-probolinggo pada tanggal 31 Januari 1999, merupakan putri pertama dari pasangan bapak *Abdul Hafidz* dan ibu *Sa'adah*. Peneliti memulai pendidikan Formal di MI Nurul Mun'im yang bertempat di Pondok Pesantren Nurul Jadid lulus pada tahun 2011. Kemudian melanjutkan ke sekolah jenjang pertama di MTS Nj lulus pada tahun 2014. Kemudian melanjutkan sekolah di MANJ lulus pada tahun 2017 yang bertempat di naungan pondok pesantren mulai dari sekolah dasar sampai melanjutkan ke pendidikan program strata satu (S1) prodi Ilmu Qur'an tafsir Fakultas Agama Islam Universitas Nurul Jadid paiton probolinggo dan lulus pada tahun 2021.